



agence

3 Pièces

68 m²

Réf. 87172104

595 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Notre Agence immobilière Agencia vous propose sa nouvelle exclusivité ! Au calme absolu, dans un environnement privilégié, tout en étant à proximité des commodités et du Golf. Cette charmante villa de plain-pied bénéficie d'une vue panoramique imprenable sur les montagnes et la campagne environnante. Édifiée sur un superbe terrain de 3 348 m², elle offre une surface habitable de 68,46 m² et se compose d'une agréable pièce de vie baignée de lumière avec cuisine américaine entièrement équipée, de deux chambres, d'une salle d'eau et de toilettes. Grande terrasse avec une pergola bioclimatique ...

Our real estate agency Agencia offers its new exclusivity! In absolute calm, in a privileged environment, while being close to amenities and the Golf. This charming single-story villa offers a breathtaking panoramic view of the mountains and surrounding countryside. Built on a superb 3,348 m² plot, it offers a living area of 68.46 m² and consists of a pleasant, light-filled living room with a fully equipped open kitchen, two bedrooms, a bathroom and toilets. Large terrace with a bioclimatic pergola remote-controlled. Another view-side terrace with electric awning. The property also offers ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

